

## SUMMARY

# TUGAS AKHIR PENGEMBANGAN SISTEM PENGOLAHAN DATA PASIEN BERBASIS WEB PADA KLINIK DWIMITRA MEDIKA

Created by Arry Rustiadi

**Subject** : PENGOLAHAN DATA, WEB, PASIEN

**Subject Alt** : DATA PROCESSING, WEB, PATIENT

**Keyword** : Sistem Informasi Klinik, Sistem Pengolahan Data Pasien, Rekam Medis, Pengembangan Sistem, Aplikasi.

### Description :

Klinik Dwimitra Medika merupakan klinik yang bekerja sama dengan sebuah perusahaan yang bertujuan hanya untuk pelayanan kesehatan bagi karyawan di perusahaan tersebut. Saat ini klinik dinilai kurang cepat dalam pelayanan pasien, selain itu pihak management selama ini mengalami kesulitan untuk memperoleh data dan informasi pelayanan dan keuangan yang digunakan sebagai bahan evaluasi klinik. Untuk itu dinilai perlu di lakukan adanya pengembangan sistem pengolahan data pasien agar dapat menghasilkan informasi secara mudah, tepat waktu, dan akurat, serta menunjang dalam pelayanan pasien menjadi lebih cepat. Dengan metodologi studi lapangan, studi pustaka dan metode perancangan sistem di dapat kesimpulan bahwa sumber daya organisasi, struktur organisasi, tugas pokok dan fungsi serta alur informasi yang digunakan mendukung untuk pengembangan sistem informasi. Hal ini dapat dilihat pada ketersediaan fasilitas perangkat komputer dan SDM yang mampu menggunakan komputer. Dengan demikian pengembangan sistem informasi dapat meningkatkan kualitas informasi Klinik Dwimitra Medika dari unsur kemudahan, ketepatan waktu, dan akurat yang dapat menunjang dalam pelayanan terhadap pasien menjadi lebih cepat.

**Contributor** : KARTINI

**Date Create** : 02/08/2017

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201081068

**Collection** : 201081068

**Source** : Undergraduate Theses of TECHNICAL INFORMATION

**Relation Collection** Fakultas ilmu komputer

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @perpustakaan Universitas Esa Unggul 2017

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person** :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor